



第64号平成30年 月吉日
ほどがやカルガモの会
広報委員会 発行
〒240-0006
横浜市保土ヶ谷区星川 1-12-6
メゾンベジタブル 1階
TEL 045-342-0433

花フェスタ2018

5月19日(土)「保土ヶ谷花フェスタ2018」星川中央公園へ「カルガモの会」として出店しました。当日は雨も予想されていましたが幸い曇りでした。会場は家族連れが多く中でも「くるくるレインボー」が94本も売れました。色々な物が多く売れました。所長以下、ボランティアさん、メンバーの皆様お疲れ様でした。真向かい、横浜資源循環局保土ヶ谷事務所で販わっていました。

製品管理委員 松倉



三菱UFJ銀行新人研修生と交流

5月22日(火)と5月24日(木)の両日、三菱UFJ銀行の新社員4名の方がカルガモへ研修に来ました。入社以来、前日まで机上教習だけだったので、いい気分転換になったようで、初日の銅板工芸では、自分の名前を表札に作るという体験でした。真剣かつ楽しそうに取り組んでいました。2日目の研修は、午前中「くるくるレインボー」の製作体験、午後は研修生の方が考えたゲームで盛り上がり、フラダンスを教わりました。又、翌日運命の日(配属)が決まるそうで緊張は隠せないようでしたが、カルガモにいた時は気分がなごんだ?のでは・・・ないかと思います。人生、七転八起、健康第一で頑張ってください。

交流委員 池田正美

バスハイク「小江戸川越」

小江戸川越町中見学（時の鐘）と芋料理等など郷土料理等のランチです。
5月21日(月)星川駅8時45分に集合し、9.00 出発です。集合時間前に全員バスに乗り込み出発しましたが、Aさんの車椅子を積み込み忘れ、バス後方に座っていた職員さんが気づき、無事に車椅子も車体下部に積み込み再度「出発」。車内の皆さん緊張がほぐれ車内笑い声の出発となりました。



最初のトイレ休憩時に土産店があったので早めにお土産を買いました。川越市内に到着し、最初は昼食。今回は全員が同じメニューではなく蕎麦定食、芋定食等四種類の定食を各々が好きな定食を頂きました。その後皆で「川越まつり会館」を見学しました。その後各チームに別れ「時の鐘」「菓子屋横丁」などを見学しました。



街中の交通量も思っていたほど混まず、皆さん横断歩道も危険なく渡る事ができました。記念の街中の写真は、各々で写りました。1日よい天気にも恵まれ帰路も渋滞なく順調に進みました。途中車内より富士山も見えました。星川駅で解散し一人も事故なく、楽しい1日を過ごすことが出来ました。

イベント委員 酒井

夏のイベント

8月21日(火)、24日(金)に夏休み体験イベント「くるくるレインボー」作りがありましたが、悪天候の影響もあり残念ながら参加はありませんでした。

広報委員 角田

桜高祭り

9月8日(土)まだ暑さが残る中、毎年恒例となっている桜高祭に出店しました。例年に比べ来客の出足も少なかった事や、出店場所がメイン会場などから離れている事や、出店場所以外での紹介が出来なかった為、お客様に商品を見ていただく機会が少なく残念でした。

今回お手伝いをしてくれた生徒さん達が脳の病気に関心を持ってくれたそうです。見た目だけでは分かりづらい障害がある事などを知りその事を菊池所長から伺いました。

生徒さん達がそれぞれに考えてくれただけでも良かったと思います。

お疲れ様でした。

製品管理委員 寺島



スポーツレクリエーションフェスティバル

10月8日(月)保土ヶ谷スポーツセンターに出店しました。

くるくるレインボー等が売れました。保土ヶ谷スポーツセンターは「かるがもの会」の側で搬入、搬出は早くできました。



リハビリ教室との交流会

9月27日(木)第223回ポッチャ大会はリハビリ教室の皆さん(小堀さん、五十嵐さん、紅一点の田中麻美さん)の3名を迎え白熱した戦いでした。

特にリハビリ教室の五十嵐さんは、実力なのかそれともビギナーズラックだったのか、メンバーさん達も振り回された合戦でした。

広報委員 齋藤

新人紹介(メンバーさん)

名前： 齋藤 恵美子

出身地： 保土ヶ谷区

趣味：映画鑑賞、読書

最近観た映画は、「マンマ、ミーヤ」ABBAの音楽に合わせたミュージカル調、流石がプロ



行くぜ、東北。



私事ですが今年初めてツアーで、「ねぶた、竿灯まつり、白神山地青池、鶴の舞橋」へ行ってきました。やはり荷物が重たく大変でしたが何事も無く良い経験でした。

角田

